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Изучая Югру, постигать истину   
Учителя начнут в грядущем 
учебном году преподавать школьникам 
историю региона.

Паруса больших надежд     
Нижневартовск готовится 
к Дню молодежи. А чем, собственно, 
славно новое поколение?

Честнее надо, господа 
А на повестке сегодня 
в Нижневартовске тема демонтажа 
пешеходных переходов.
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БЕСПЛАТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ
по тел. 8 (3466) 49-13-17

КОРОТКОЙ СТРОКОЙВ Нижневартовске приступают к реконструкции городской на-бережной. Основной проект уже готов. Осталось воплотить его в жизнь. Новый бульвар протянется вдоль Оби на не-сколько километров. Здесь развернут пункты проката спортивного инвента-ря и сезонную ярмарку народных про-мыслов. В створе улицы Чапаева появит-ся скейт-парк. Также откроют выставку судов, в разные годы ходивших по Оби, а возле Храма – смотровую площадку. По открытию торговых точек, кафе и лет-них ресторанов необходимы предложе-ния от предпринимателей.В Нижневартовске появится спе-циализированный многофунк-циональных центр «Мой бизнес» для предпринимателей, заявили в прави-тельстве Югры. Здесь будут оказывать не только услуги по принципу «одно-го окна», они станут консультативным, диалоговым и образовательным цен-тром как для предпринимателей, так и для тех, кто собирается им стать. Пред-полагается, что на одной площадке бу-дет представлен весь спектр услуг, су-ществующих для бизнеса, с учетом тех, которые уже есть в МФЦ. Также там бу-дут образовательные и диалоговые пло-щадки. Р едкий случай произошел на этой неделе в Нижневартовском ГПЗ. В газовую установку завода попала мол-ния, что вызвало пожар. Как сообщили в пресс-службе МЧС, возгорание удалось потушить собственными силами пред-приятия еще до приезда пожарных ма-шин. Сотрудники перекрыли газ и пу-стили его на запасной факел. Никто не пострадал, завод работает в штатном режиме. На сегодня угрозы аварий-ной ситуации и рисков для персонала и окружающей среды нет. Д важды в неделю из Нижневар-товска в Сочи будет летать само-лет авиакомпании «ЮТэйр», сообщает-ся на сайте авиаперевозчика. Известно, что рейсы из Нижневартовска будут выполняться вечером по пятницам и воскресеньям. Кроме того, ежедневно будут осуществляться вылеты из Сур-гута.В Нижневартовском районе на Оби уровень воды на 19 июня соста-вил 770 сантиметров. В среднем вода сейчас убывает на 4 сантиметра в сут-ки. Для сравнения: в прошлом году на то же число уровень воды в реке достигал 897 сантиметров и наблюдался рост на 5 сантиметров за день. По народным на-блюдениям, если вода пошла на убыль, значит, будет много комара и мошки, и лето в этом году будет влажное, а зна-чит, будет много грибов.

Не лагерь, 
а просто Лесная сказка!
КАНИКУЛЫ!

Виктор Малеев
Юрий ИпполитовБ огата и разнообразна жизнь ниж-невартовской ребятни, оставшей-ся на каникулах в городе. По традиции, каждый пришкольный лагерь предла-гает для них свою новую оригинальную программу. Примечательно, что в этом году копилка проектов по проведению каникул дополнена и планами местных предпринимателей и некоммерческих организаций. Но они начнут свою работу в следующую смену. А праздник летней жизни уже вовсю бурлит в июне. Сцена-риев столько же, сколько лагерей. Все они прошли предварительный отбор и даже составили определенный рей-тинг между собой. И здесь особо выде-ляется программа школы № 30. Проект педагогов этого учреждения – «Лесная сказка» – стал в прошлом году победите-лем городского конкурса вариативных программ и по праву признан лучшим в Нижневартовске. Основная идея как нельзя лучше подходит для нынешне-го поколения учеников средних классов, 

воспитанных на многочисленных произ-ведениях в жанре фэнтези. Ребятня весь сезон как бы пребывает внутри сказоч-ной страны Берендеи, где проходит че-рез множество троп, ведущих их к све-ту и пониманию Добра и Зла. Например, здесь есть опасные пути через соблазны нарушить правила дорожного движения или нанести непоправимый вред приро-де Берендеи. По пути они, конечно же, знакомятся с этим сказочным краем, ко-торый, в принципе, так похож на Югру… Направлений, по которым мальчиш-ки и девчонки идут, много, но с чем им предстоит столкнуться, не знают до конца и те, кто эти направления начер-тал для них в рамках смены. Программа является живым полотном, которое ме-няется и превращается из области доку-ментальных идей в реальный мир чудес. Так, четыре вожатые лагеря, – студент-ки Социально-гуманитарного коллед-жа, которые проходят здесь практику, – вольны сами составлять интересные квесты и викторины в русле обозначен-ных ориентиров. В итоге происходит со-вершенно живой процесс познаний Бе-рендеи. А главное здесь – дать детям и наполненный событиями отдых, и за-

нять их полезными для реальной жизни знаниями по безопасности. Если учесть, что в процесс познаний вовлечены 75 ребятишек, каждый из которых это це-лая формирующаяся вселенная, то лю-бая научная фантастика просто меркнет перед реальными делами местных твор-цов детских душ. Каждый день здесь на-полнен смыслом и пользой. С утра, после завтрака, дети занимаются отрядными делами, участвуют в различных интел-лектуальных играх вместе с вожатыми, после обеда им дают волю для выброса физической энергии: различные эстафе-ты, подвижные игры и применение сил в труде. Практически каждый день при-ключения дополняются событиями за счет социального партнерства лагеря с учреждениями спорта и культуры, об-щественными организациями и служба-ми, следящими за порядком в городе и, конечно, их Берендее.Так, они уже побывали на интересней-ших мастер-классах в управлении МЧС, совершили поход в кинотеатр «Мир», побывали в гостях в Совете ветеранов, пообщались с интереснейшими специ-алистами городской библиотеки… Сло-вом, не лагерь, а настоящая сказка!
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МНЕНИЕ АВТОРА 

ЧЕСТНЕЕ НАДО, ГОСПОДА

Р а з г о в а р и в а л 
вчера со сво-

им приятелем из Тве-
ри, известным неког-
да нижневартовским 

журналистом. Ему как бывшему вартовча-
нину интересно, как у нас дела. Что сегод-
ня главное в городской повестке? – поин-
тересовался он. И я вдруг понял, что. А на 
повестке сегодня в Нижневартовске тема 
демонтажа нерегулируемых пешеходных 
переходов. Народ бурлит и клокочет. Надо 
сказать, и меня лично это задело. Там, 
где я раньше без проблем пересекал ул. 
Чапаева из 10 в 10А микрорайон, теперь 
глухой забор. Приходится шагать в сторо-
ну светофора метров двести и столько же, 
чтобы вернуться на позицию маршрута. 
Мне-то ладно, я человек молодой (всего-
то полтинник), а вот старикам и мамочкам 
с колясками не позавидуешь. Особенно зи-
мой. Мы вот все тут печемся о комфортной 
городской среде, а разве подобные преоб-
разования способствуют громким целям, 
заявленным властями? Понятное дело, 
что всем участникам дорожного движения 
не угодишь. Автомобилисты жалуются на 
то, что теряют время на таких переходах, 
пешеходы – на то, что теряют время плюс 
силы на отсутствие удобных зебр. А что де-
лают сами инициаторы этой масштабной 
акции? А инициаторы составляют комис-
сию по безопасности дорожного движения 
при департаменте ЖКХ. Помимо чиновни-
ков, сюда входят представители ГИБДД и 
некие общественники из совета при том же 
департаменте, и пешеходов среди них нет. 
Но вот решения при таком кворуме мест-
ные власти трактуют как легитимные, да 
еще соответствующие неким новым стан-
дартам. Скажем прямо: это во многом от 
лукавого. Во-первых, стандартов есть еще 
много и других, тут выбора много. Даже в 
собянинской Москве почему-то переходы 
не отодвигают друг от друга на 300 метров. 
Во-вторых, демонтаж нерегулируемых пе-
реходов не предполагается в принципе на 
дорогах, где по одной полосе в обе сторо-
ны, а в Нижневартовске происходит и это. 
И, наоборот, ни в одном городе России вы 
не увидите «лежачих полицейских» возле 
переходов на шестиполосных трассах. А у 
нас они есть. В-третьих, есть альтернати-
ва – оборудовать места с уничтожаемы-
ми переходами светофорами с кнопками 
по требованию. В-четвертых, часть таких 
переходов все равно остается, и никто не 
кричит о своей непримиримой борьбе за 
некие стандарты. Наконец, в-пятых, мы 
много сегодня говорим о народном го-
лосовании на сайте администрации, мы 
боремся за действительно демократиче-
ский выбор горожан, определяющих, как 
им жить… А самих-то жителей почему-то 
спрашивать никто и не собирается. У меня 
вопрос: власти специально хотят создать 
конфликтную ситуацию, когда всякие мар-
гинальные группы начнут играть на народ-
ном негодовании? Уже сегодня появились 
сообщения о некой инициативной группе, 
которая желает донести свое возмущение 
по этой теме до Владимира Путина. И вот 
здесь-то аргументация у активных несо-
гласных будет на порядок состоятельней, 
чем у членов названной комиссии. 

Нам говорят про цели безопасности и 
оптимизации дорожного движения. Но до-
стигаются ли они таким образом? Напри-
мер, убрали переход на ул. Мира на пути к 
школе № 3. На практике дети как перехо-
дили здесь, так и продолжают это делать, 
только теперь безо всякой «страховки», 
перебежками и с преодолением забора. 
При этом аргументы демонтажников взаи-
моисключающие. Ах, мол, на этом участке 
такой сильный поток машин, это совер-
шенно небезопасно… Или, напротив: вот 
на том участке дороги постоянно разгоня-
ется транспорт и это может привести к на-
езду… Вы там уже как-то определитесь что 
ли, как морочить людям голову… честнее 
надо, господа.

Павел КОЛИН, 
корреспондент
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Перед летними каникулами

ДУМСКИЙ ВЕСТНИК

Виктор Малеев С егодня, 21 июня, депутатам Думы Нижневартовска на очередном заседании приняли изменения в бюд-жет на 2019-2021 годы, который попол-нен на крупную сумму. Городской ко-шелек «потолстел» на 170 млн рублей, большая часть из которых – безвозмезд-ные поступления из бюджетов других уровней, а также в рамках соглашения о сотрудничестве. В основном, эти деньги пойдут на благоустройство, модерни-зацию системы видеонаблюдения для фиксации нарушений правил дорожно-го движения, развитие практики ини-циативного бюджетирования.Парой дней ранее на профильных ко-митетах политики обсудили все пункты повестки и рассмотрели ряд протоколь-ных поручений. Некоторые из них на-прямую касаются важнейших для всех вартовчан аспектов жизни, а другие но-сят точечный характер. Одним из самых значительных ста-ло выступление нового руководите-ля Нижневартовского авиапредпри-ятия Олега Метелицы. Он еще раз об-рисовал бедственное положение аэро-порта и просил депутатов направить к властям Югры инициативное пись-мо с просьбой о дополнительном фи-нансировании на нужды предприятия. Напомним, ранее депутат Василий Со-чилин предложил дирекции аэропор-та расширить возможности авиапере-возок за счет компаний, эксплуатиру-ющих большие лайнеры А330. Однако выяснилось, что это невозможно. Спе-циальный погрузчик для таких само-летов на предприятии имеется, но он в очень плохом состоянии. Так что ра-ботать на ежедневном режиме просто не сможет. Также технически устарела и установка воздушного запуска, кото-рая, по словам Олега Метелицы, просто не в состоянии дать ту энергию, что нужна для подобных аэрбасов. Обе тех-ники стоят много миллионов рублей, а у предприятия их нет. Но хуже всего то, что сама взлетно-посадочная поло-са уже давно выработала свой ресурс и нуждается в капитальной реконструк-ции на сумму, превышающую 2 млрд рублей. На все запросы предприятия к собственнику аэропорта – правитель-ству Югры – о включении объекта в 

какую-нибудь программу для финан-сирования работ они положительного ответа не получили. Депутаты решили, что они подпишут инициативное письмо, которое будет составлено и подкреплено сопутствую-щими проектно-сметными документа-ми, уже на следующей неделе. Впрочем, всю сумму сразу просить не будут. Ме-телице было рекомендовано разделить порядок финансирования по степени важности на данный момент. 
О школьных делахЕще одним важным результатом депу-татских комиссий стало одобрение ра-боты департамента образования по при-влечению иногородних преподавателей в нижневартовские школы. Ранее дирек-тор департамента просил поддержать депутатов его предложение по компен-сации части затрат таких специалистов на съем жилья. Политики изначально согласились и дали поручение деталь-но проработать этот вопрос. В итоге со-вместно с департаментом финансов се-годня дорабатывается административ-ный акт, который позволит частично по-крывать расходы приглашенных препо-давателей на аренду жилья.- Мы изучили опыт Вологды и Ново-сибирска, где такие документы при-няты и дают свои результаты. Для Нижневартовска это еще важнее. Ведь приехавшие к нам специалисты не име-ют северных надбавок и изначальные их зарплаты будут значительно ниже, чем у местных учителей. Мы предлага-ем прописать материальную помощь та-ким педагогам в районе 75% от аренды, но ограничить саму сумму. Скажем, в той же Вологде это 9 тысяч рублей. Депутаты согласились с таким под-ходом и заверили, что как только доку-мент будет готов, то они проголосуют за него на очередном заседании. Кроме того, народных избранников очень волнует тот факт, что в прошлом году в школах и детсадах совсем не про-водился капремонт. Как оказалось, и в позапрошлом-то году было сделано не-много – новыми кровлями на 16 млн рублей обзавелись два городских дет-ских сада. Чиновникам было предложе-но подготовить рейтинг наиболее нуж-дающихся в ремонте учреждений, что-бы уже на следующем заседании в сен-

тябре запустить процедуру включения этих объектов в бюджет 2020 года.А еще депутаты все-таки остались не-довольны спектром навыков, которые даются местным школьникам на уроках технологии. Напомним, изначально с подачи Молодежного парламента горо-да депутаты подняли вопрос о возрож-дении в Нижневартовске УПК. Выясни-лось, что и нынешняя система образо-вания с задачами справляется. Однако думцы решили, что те навыки, которые преподают детям в школах, не соответ-ствуют критериям, что могли бы помочь в дальнейшем в обретении рабочих про-фессий. В итоге Молодежный парла-мент сейчас готовит специальный спи-сок дисциплин в рамках предмета, кото-рый и будет предложен для внедрения в нижневартовских школах.
РазноеДепутаты подняли перед администра-цией города и руководством ГИБДД во-прос о приведении в порядок улицы Ин-дустриальной от улицы 60 лет Октября до «Алеши». Первое, чего хотят полити-ки, – элементарного благоустройства со стороны расположенных вдоль дороги предприятий. И ликвидации несанкци-онированных стоянок большегруза на прилегающих территориях. Так же дум-цы дали властям задание разработать Дорожную карту по благоустройству этой проезжей части в будущем. Поручили привести в порядок и объ-ект строительства возле дома № 79 по улице Чапаева. Как оказалось, участок уже изъят из пользования у так ничего и не построившего здесь предпринима-теля. Ему предписано засыпать котло-ван. Однако, пока это произойдет, депу-таты хотят, чтобы опасная стройка бы-ла надлежащим образом огорожена, и там, где это привело к обрушению тро-туара, сделать ремонт. Доложили политикам и о заявке на создание нового Территориального об-щественного самоуправления под на-званием «Вега». Границы ТОС уже опре-делены и думцы утвердили их на се-годняшнем заседании. Также депутаты предложили увековечить память тра-гически погибшей руководителя обще-ственной организации «Истоки памя-ти» Лидии Таскаевой. В какой форме это сделать, обсудят дополнительно.
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СУД ДА ДЕЛО

СКУПОЙ ЗАПЛАТИЛ ВДВОЙНЕВ Нижневартовске после провер-ки прокуратуры компания «Сер-вис крепления скважин – Сибирь» вы-платила 57 работникам задолженность по зарплате. За два месяца компания не выплатила более 4,6 млн рублей. Работ-ники предприятия обратились в про-куратуру по поводу задержки зарпла-ты в феврале и марте текущего года.После обращения прокуратуры в суд, задолженность перед работниками по-гашена в полном объеме, также выпла-чена компенсация.
ДОИГРАЛСЯ ДО ТЮРЬМЫП еред судом предстанет граж-данин Республики Узбекистан, который, вооружившись игрушечным пистолетом, совершил налет на офис банка в Нижневартовске. Как рассказа-ли в прокуратуре, молодой человек во-рвался в банк и, угрожая сотрудникам пистолетом, похожим на боевой, потре-бовал передать ему деньги. На момент совершения преступления в кассе на-ходилось около 4 млн рублей, но со-трудники сказали, что у них нет к ней доступа, а человек, который может от-крыть кассу, отсутствует. Тогда обви-няемый скрылся с места преступления, но позднее его задержали. Теперь ему грозит до 15 лет лишения свободы.

КОНФЛИКТ 
С ТРАГИЧЕСКИМ ФИНАЛОМД ело вартовчанина, который по-сле ДТП забил насмерть во-дителя, отправлено в суд. Мужчине предъявлено обвинение в умышлен-ном причинении тяжкого вреда здоро-вью. Все произошло 30 апреля на авто-мобильной парковке ТРЦ «Югра Молл». После незначительного ДТП между участниками аварии произошел кон-фликт, во время которого 26-летний гражданин избил 51-летнего потерпев-шего. Он был госпитализирован и впо-следствии скончался. Обвиняемый за-ключен под стражу. Ему грозит до 15 лет лишения свободы.

ЧЕЛОВЕК – НЕ ТЕЛЕНОК, 
МОЖЕТ И ПОПЕРХНУТЬСЯЖ ительницу Нижневартовска по решению суда лишили свобо-ды на 6 месяцев за махинации с соцвып-латами. В апреле 2017 г. она перееха-ла из Радужного в Нижневартовск, где зарегистрировалась по месту прожи-вания и встала на учет в «Центр соци-альных выплат». При этом женщина умышлено не оповестила «Центр соци-альных выплат» Радужного о смене ме-ста жительства и получала сразу две выплаты. Таким образом с мая 2017 г. по январь 2018 г. мошенница незакон-но получила более 21 тыс. руб., сообщи-ла пресс-служба прокуратуры Югры. Все сумму обвиняемая полностью воз-местила. Дело было отнесено к престу-плениям небольшой тяжести.

 КАРИКАТУРА В   ТЕМУ КАРИКАТУРА В   ТЕМУ

Депутаты всей Югры – объединяйтесь
СОТРУДНИЧЕСТВО

Павел КолинД епутаты столицы Самотлора укрепляют связи с коллегами из соседних муниципалитетов. На днях думцы Нижневартовска и Мегиона за-ключили соглашение о взаимодействии и сотрудничестве между этими города-ми. Подписи под документом постави-ли председатели дум двух городов Мак-сим Клец и Елена Коротченко. Таким образом сделан еще один шаг в форми-ровании Нижневартовской агломера-ции. Инициатором подписания подоб-ных соглашений с другими городами изначально стал именно нижневартов-ский депутатский корпус. В итоге на сегодняшний день столица Самотлора стала реальным центром притяжения не только для Нижневартовского реги-она. Опыт работы местной думы при-езжали изучать и депутаты Сургута, и совсем уж дальних муниципалитетов Югры. Отметим, что в начале июня уже было заключено подобное соглашение о сотрудничестве в Радужном. Тогда Мак-сим Клец высказал уверенность в том, что другие муниципалитеты подклю-чатся к этому процессу: - Взаимный интерес сторон обуслов-лен тем, что в масштабах Югры по мно-гим показателям деятельность пред-ставительных органов схожа.Что касаемо нынешнего документа, то он даст возможность парламентам двух 

городов совместно проводить законода-тельные инициативы и готовить плац-дарм для создания реальной инфра-структурной системы межмуниципаль-ного управления.- Губернатор Югры Наталья Комарова объявила о создании Нижневартовской агломерации, куда входит и город Меги-он. Для того, чтобы двигаться вперед, нам необходимо привести в соответ-ствие наши нормативные документы – это уставы, регламенты, – пояснил Мак-сим Клец. – Юридическое взаимодей-ствие станет основой того документа, 

который впоследствии будет подписан. Значимость документа для муници-палитетов отметили обе стороны за-ключения соглашения, сообщили в ин-формационном отделе думы города.- Это и вопросы молодежной полити-ки, и обмен опытом, и инициативы за-конодательного характера. Все пробле-мы легче решать большому количеству людей. Когда много мыслей, идей, ког-да много предложений, когда, наверное, больше финансовых возможностей, тог-да и решения приходят быстрее, – отме-тила Елена Коротченко. 
Изучая Югру, постигать истину
ОБРАЗОВАНИЕ

Виктор МалеевИ сторики Нижневартовска вме-сте с коллегами из других го-родов региона начнут в грядущем учебном году преподавать школьни-кам «Историю Югры». Новый учебник уже готов и рассчитан на учащихся 10 классов. Уже отпечатаны 13 тысяч эк-земпляров, которые поступят в шко-лы к началу учебного года. Над из-данием трудился целый коллектив авторов, среди которых ведущие исто-рики югорских вузов, этнографы, архе-ологи. Проект, добавим, инициирован окружным департаментом образова-ния и молодежной политики.Существенную часть пособия соста-вили специалисты Нижневартовского государственного университета.- Во-первых, мы постарались изло-жить информацию компактно, без лиш-них ненужных деталей, которые будут только мешать пониманию процесса развития нашего региона, – рассказы-вает Валерий Цысь, заведующий кафе-дрой истории России НВГУ. – Во-вторых, много воды утекло, регион активно раз-

вивается, накопилось много фактиче-ского материала.Местные историки расширяют вре-менные рамки: по их мнению, история округа, а точнее, территории, началась задолго до первого упоминания о ней в летописях. Самым старым материаль-ным свидетельствам – орудиям труда древнего человека, найденным на пале-олитических стоянках, – не менее 16,5 тысячи лет. В историографии округа от-мечены бронзовый век и Средневековье, вхождение в состав Российского госу-дарства и начало промышленного осво-ения месторождений вплоть до наших дней. Статьи, по признанию авторов, написаны доступным языком и допол-нены иллюстрациями. Тридцать четы-ре параграфа, по числу учебных недель, рассказывают о развитии образования, медицины, религии и быте коренных жителей округа и переселенцев.Составляя учебник по истории Югры, его авторы использовали архивные ма-териалы, материалы с археологиче-ских раскопок и фонды региональных запасников. Например, преподаватели нижневартовского университета при работе над своими главами консульти-ровались со специалистами краеведче-

ского музея имени Тимофея Дмитрие-вича Шуваева. Здесь отражены основ-ные этапы развития округа – от дои-сторической эпохи до наших дней. В за-лах и фондах музея хранятся подлин-ные вещи, документы, фотографии, со-бранные со всех югорских поселений. Экспозиции постоянно пополняются, появляется новая информация о жи-телях, что, безусловно, интересует и историков.- Наши фонды уникальны, на их осно-ве можно строить полноценные науч-ные работы, при том по различной те-матике, – пояснила Виолетта Будаева, научный сотрудник нижневартовского музея. – Мы можем затронуть жизнь одного человека, быть может, даже ма-лоизвестного, и найти в наших фондах интересную легенду, важные факты, также можем взять обширную тему и изучить ее.
Это полный 
Пегас
ФОТОФАКТ

Юрий ИпполитовЯ обнаружил в Нижневартовске мифическую животину! Хозяева лошадки сообщили, что крылья были заказаны в Америке. Но я думаю, это знамение: дорога возле мечети и стади-оном будет наконец-то построена и сда-на в эксплуатацию в этом году! А как иначе, раз прошел ее крылатый конь? Да и имя-то Пегас переводится с грече-ского как «бурный поток». Так что, од-нозначно: дороге быть, и быть полново-дной… В смысле, загруженной потоком автомобильного движения!
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Паруса больших надежд
Нижневартовск готовится ко второму фестивалю лета – Дню молодежи

Отгремели «Самотлорские ночи», а впереди – День молодежи. Символич-
но, что главный нижневартовский фестиваль был придуман именно молоды-
ми людьми, теми комсомольцами-добровольцами, кто создал наш город. Да 
и сами «Самотлорские» теперь сместились в календарном графике, уступив 
время поближе к летнему солнцестоянию празднику креативного поколе-
ния. А оно, как и прежде, устраивает в городе жизнь по своему усмотрению. 
Придумывает и продвигает общественные проекты, активно участвует во 
всех сферах городской жизни. «Для нас очень важно, чтобы при реализации 
молодежных проектов учитывались идеи, инициативы, потребности ново-
го поколения города. И мы имеем хороший опыт проведения таких проек-
тов совместно с активной молодежью, представителями соответствующих 
общественных объединений города. Можно привести примеры таких проек-
тов, как «День молодежи», городской фестиваль «Благовест», «Папа может» и 
другие», – говорит Татьяна Воронова, начальник управления по социальной и 
молодежной политике администрации города. Подтверждением ее словам 
служит и отношение к инициативам молодежи главы города Василия Тихо-
нова, который всячески поддерживает любые начинания нового поколения.

По мнению властей, главное в этой сфере Нижневартовска – создать усло-
вия для самореализации молодежи города, дать возможность проявить 
свой творческий, спортивный потенциал, сделать Нижневартовск интерес-
ным для подрастающего поколения не только города, но и ближайших му-
ниципалитетов.

Павел Колин 
Юрий Ипполитов

Центр управления 
полетом мысли Главным креативным мото-ром для молодых, активных и талантливых в Нижневартовске служит муниципальное авто-номное учреждение «Молодеж-ный центр». Именно здесь ге-нерируются, консолидируют-ся и подготавливаются к реа-лизации все важнейшие проек-ты для нового поколения вар-товчан. В Центре проводит-ся ряд интересных проектов в молодежной среде, создаются условия для развития волон-терской деятельности горо-да. Вот уже второй год учреж-дение будет проводить один из важнейших проектов – му-ниципальный этап окружной Молодежной лиги управленцев Югры. Это уникальная возмож-ность для людей от 14 до 30 лет проявить себя. Прошедшие эту школу юные вартовчане сегод-ня проявляют активность во всех сферах городской жизни. Самые разнообразные формы добровольческой обществен-ной деятельности, которые ро-дились в Молодежном центре стали предметом гордости не только в городе и Югре, но и взяты за основу на федераль-ном уровне. К волонтерам здесь вообще особое отношение. - Это же целая философия та-кая, – говорит директор Цен-тра Антон Игнатьев. – Жела-ние делать добрые дела заложе-но в нас с детства и мы стараем-ся найти этому желанию юных вартовчан самое благородное применение.
Я хочу приносить 
пользу людям!Эльвира Ганиева начала за-ниматься волонтерством со школьной скамьи. Сперва увле-клась просвещением вартовчан через Центр Анти-СПИД, а по-том втянулась в другие добро-вольческие проекты Молодеж-ного центра. – Это так здорово – помогать людям, – признается 17-летняя девушка. – Вот нам по телеви-зору рассказывают, как трудно живется пожилым людям, неу-жели так трудно прийти им по-мочь? Мы с друзьями ходили к ветеранам, помогали с уборкой квартир: мыли окна, полы, по-суду. Так было приятно видеть 

их счастливыми. Нам не трудно, а пенсионерам было приятно. И даже не то, что мы им помогли по дому. Я поняла, что им не хва-тает простого общения.Вот с такими мыслями Эль-вира и участвует в волонтер-ском движении. На фестивале «Самотлорские ночи» девушка помогала землякам ориенти-роваться на мероприятиях, со-провождала пожилых людей. Да и самой было интересно. 
Надо жить самому 
и помочь жить другим!Именно такому девизу сле-дует Дмитрий Лисовой. Буду-

чи успешным бизнесменом, он придумывает и реализует в го-роде проекты, которые не при-носят ему никакой коммерче-ской пользы. Давний друг Мо-лодежного центра, он отлично разбирается во всех городских процессах и выдвигает дей-ствительно важные для обще-ства идеи, которые сам порой и реализует. Еще до того, как в Нижневартовске стартовал Ма-рафон благоустройства, Дми-трий объявил бой бордюрам и выиграл его.Ежедневно прохаживаясь по улицам родного города, он за-метил, что съезды с тротуаров через проезжую часть очень неудобны для женщин с коля-

сками и пожилых вартовчан. Парень еще в 2012 году решил запротоколировать все эти ме-ста и предоставить отчет в ад-министрацию города с предло-жением как-то исправить ситу-ацию. Более 200 бордюров на нижневартовских улицах были сфотографированы, фотогра-фии классифицированы. - Я очень рад, что нижневар-товские власти заинтересова-лись моей работой и приступи-ли к реконструкции бордюров, всегда готов принять участие в комиссиях по приемке этих объектов.Сегодня проект «Бой бордю-рам» более чем на 80 процентов реализован, но ведь 20 процен-

тов еще остается, – поделился Дмитрий Лисовой.Став членом Обществен-ной палаты города при гла-ве Нижневартовска, молодой человек продолжает бороть-ся за улучшение жизни земля-ков. Вслед за бордюрами он со-ставил карту мало освещенных мест. И, конечно, он продвига-ет чисто молодежные проекты, которые, кстати, касаются и грядущего Дня молодежи… Но об этом попозже. 
Ребята, давайте 
дружить регионами!Фактически именно так обра-тилась в эти дни вартовчанка Алия Хисамова к ровесникам из Башкирии в рамках своего про-екта «Школа молодежной ди-пломатии». Идея девушки не-сколько лет назад понравилась специалистам федерального агентства по делам молодежи «Росмолодежь», и она получи-ла грант на ее реализацию. Це-лью своей Алия ставит создание общей культурной среды меж-ду разными этносами России. И это особенно актуально для Нижневартовска с его многона-циональным населением. Каж-дый год девушка придумывает новые формы продвижения этой идеи. Сегодня она, как насто-ящий посол Нижневартовска, агитирует различных молодых специалистов из Башкирии при-ехать в наш город, чтобы начать здесь новую жизнь.- У нас не хватает многих спе-циалистов, – говорит Алия. – Я хочу рассказать тем ре-бятам, как хорошо живется в Нижневартовске. Молодые лю-ди из башкирской глубинки могли бы переехать сюда, по-ступив на службу в полицию. Нам не хватает учителей и ме-диков, а ведь эти начинающие специалисты из Башкортоста-на имеют прекрасную возмож-ность и перспективы обустро-ится в нашем городе.А уже в июле Алия начнет пре-творять в столице Самотлора новый межнациональный про-ект под условным названи-ем «Дружба столов». На базе одного из нижневартовских ка-фе будут проходить не просто мастер-классы по приготовле-нию блюд различных народов, но и культурное общение мо-лодых вартовчан, где они бу-дут постигать традиции, лежа-щие в основе различных нацио-нальных кухонь. 

Эльвира Ганиева собирается продолжить волонтерскую деятельность: 
«Приносить пользу ближним – это, наверное, и есть смысл жизни!».

На встрече с общественниками губернатор Н. Комарова отметила 
проект Д. Лисового и предложила распространить этот опыт по Югре.

А. Хисамова получила в 2018 году 
знак «Гордость Нижневартовска».
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Мир должен быть 
прекрасным!В этом убежден житель Излу-чинска уличный художник Ан-дрей Ольховский. И хотя он не вартовчанин, здесь его счита-ют совершенно своим парнем. Будучи граффитчиком, он мно-го раз был победителем раз-личных конкурсов. Ольховский не однажды получал гранты под свои проекты. Вот и сейчас через Молодежный парламент Югры (членом которого он яв-ляется) Андрей намерен пре-творить в жизнь проект по вве-дению в городах нашего регио-на «уличного пространства».- На практике это арт-объ-екты, представляющие собой просто кусок стены, – поясняет художник. – Установленная в просматриваемом с расстояния месте и гармонично вписываю-щаяся в общую городскую сре-ду, такая стена может стать по-стоянным «холстом» для граф-фитчиков. При этом полотна здесь будут периодически об-новляться вновь сделанными работами. А нанесенные ранее граффити останутся в памяти горожан или на фото. Это све-жо и необычно. Концепция как бы даст городу возможность постоянного обновления.Сейчас Андрей находится в Сургуте, где проводит мастер-классы для местных тинейдже-ров. Но на День молодежи обя-зательно приедет в Нижневар-товск.- Краски уже закуплены, – го-ворит парень, – так что пусть подрастающее поколение при-ходит 23 июня, будем учиться рисовать на заборах.На самом деле то, что делает Андрей со своими товарища-ми, заборной живописью вряд ли назовешь. Это настоящее ис-кусство. Именно он стал одним из инициаторов в нашем горо-де фестиваля «Арт-Квартал», когда несколько художников преобразили дома и строения рисунками потрясающей кра-

соты. Надо сказать, что сегод-ня эту идею продолжают про-двигать на будущее. А вот Ан-дрей, как всегда, полон новых планов… 
Студенческая молодежь 
вместе со всемиХотя формально высшие и средние профессиональные учебные заведения, располо-женные в Нижневартовске, имеют региональное и феде-ральное подчинение, креатив-ная молодежь, которая здесь учится, не мыслит себя без об-щегородских проектов. Напри-мер, Нижневартовский госу-дарственный университет в 

рамках гранта все той же Рос-молодежи проводит в нашем городе волонтерский форум «Добро в твоих руках». Они учат всех тому простому, что делают сами. Счастье ведь так просто сделать самому. Так, студенты НВГУ традиционно устраивают новогодние празд-ники в центре социальной по-мощи семье и детям «Кардея», где открыли «Фабрику Деда Мороза». Специально для этого они устраивают мастер-классы для детей по изготовлению но-вогодних игрушек и поделок на елку. Кроме того, Дед Мороз со Снегурочкой из рядов студен-тов посещают жителей дома для одиноких престарелых лю-дей «Отрада». Для них добро-вольцы приготовили подароч-ные наборы, а также украсили фасад здания, поставили елку и пригласили всех на празднич-ный концерт.Впрочем, и летом работы хва-тает. Сегодня студенты уни-верситета работают с ребятней в подростковых клубах города, занимаются с воспитанниками пришкольных лагерей, и, ко-нечно, готовятся выступить на Дне молодежи.Не отстают, а в чем-то и об-гоняют коллег и учащие-ся Социально-гуманитарного колледжа. У них тоже масса проектов, про которые надо рассказывать отдельными пу-бликациями (так много всего они делают). Но о самом важ-ном мы скажем. Пожалуй, од-ним из таких проектов по пра-

ву можно назвать помощь де-тям с ограниченными возмож-ностями здоровья. Студенты постоянно приходят в реаби-литационный Центр для детей и подростков «Таукси», чтобы создать хорошее настроение для маленьких обитателей это-го учреждения. Конечно, помо-гают студенты и престарелым вартовчанам. Примечательно, что добровольцы колледжа во-влекают в свои ряды и самих людей старшего поколения. Особо громким пару лет назад стал проект студентки Юлии Русиной, которую удостоили звания «Доброволец России» на ежегодном федеральном фо-руме. Тогда вартовчанка пред-ставила проект «Заботливые 

бабушкины руки». Смысл был простой: сподвигнуть одино-ких пенсионерок на помощь мо-лодым семьям в воспитании малолетних детей. Но не только добровольче-ством славны нижневартов-ские студенты. В этом году Социально-гуманитарный кол-ледж Нижневартовска стал об-ладателем Гран-при за про-грамму самого важного для всего творческого студенче-ства Югры события – фестива-ля «Студенческая весна-2019»!А приняли здесь участие творческие коллективы из де-сятков высших средне-специ-альных учебных заведений Югры. Многие из них, что пред-ставляли Нижневартовск и ближайшие Мегион и Радуж-ный, станут участниками большого концерта, который пройдет в рамках празднова-ния Дня молодежи на набереж-ной Оби. 
Но давайте уже 
о самом празднике!В этом году при активном включении общественной ор-ганизации «Молодежная ини-циатива», которое представ-ляет уже известный нам Дми-трий Лисовой, программа Дня молодежи будет самой насы-щенной за все время проведения праздника в Нижневартовске. Она значительно расширится за счет включения в меропри-ятия широкомасштабного об-

разовательного форума для молодежи. Где пройдут эти се-минары, вы сможете узнать из карты, которую мы публикуем. Сразу объясним, что это именно карта, отражающая условную линию набережной, где разноц-ветными секторами и значками обозначены все события дня. А теперь – об образовательном форуме. Он включает в себя сра-зу три секции, которые будут работать по таким направле-ниям как «Семья», «Самоопре-деление» и «Карьера и бизнес». Ведущие специалисты страны помогут молодым вартовчанам разобраться сразу в массе во-просов, возникающих в нача-ле жизненного пути. Так, в сек-ции «Семья» будет рассмотрен целый блок сложных перипе-тий семейных отношений. От-дельной площадкой станет сек-ция «Самоопределение», кото-рая перекликается с предыду-щей, но направлена уже на от-дельную личность. Тут уже бу-дут лекции и для будущих мам и отцов. Здесь же рассмотрят баланс между семейной жиз-нью и временем, проведенным на работе. А вот о самой рабо-те и о том, как быть успешным бизнесменом и суметь правиль-но построить свою карьеру пой-дет речь уже в третьей секции.

Как мы уже говорили, ждет вартовчан и большой концерт, в котором примут участие та-лантливые студенты, участво-вавшие в окружном фестива-ле «Студенческая весна». Бу-дут организованы творческие студии, где вартовчан научат основам танца и художествен-ным техникам уличного изо-бразительного искусства (по-следнее будет проводить Ан-дрей Ольховский). Подключат-ся к празднику и библиотеч-ные работники, которые орга-низуют литературную гости-ную. Для суровых парней прой-дут показательные выступле-ния по рукопашному бою, и 

бывшие спецназовцы прове-дут мастер-класс по этой дис-циплине для всех желающих. Конечно, не обойдется и без игровых площадок для детей. И здесь будет сюрприз. В рам-ках гранта от СИБУРа, Дми-трий Лисовой с товарищами по «Молодежной инициативе» за-купили оборудование для про-ведения так называемого «мо-крого футбола», когда в специ-альном развернутом резерву-аре с водой можно будет пого-нять мяч. А вот с проектом по переносу части мероприятий на Комсомольское озеро в этом году не получилось из-за сжа-тых сроков. В принципе, день-ги на создание капитальной со-временной сцены в этом месте отдыха вартовчан «Молодеж-ная инициатива» уже получи-ла. И более того, сцену воздвиг-нут этим летом. Но случится это, по словам Дмитрия, только в июле. Спешить не стали, по-скольку ребята хотят получить действительно капитальный объект, который прослужит на благо города многие годы. Но нынешний праздник музыкой обделен не будет. Нижневар-товск собрал много интерес-ных исполнителей как местно-го уровня, так и приглашенных диджеев из других городов.

Вообще, организаторы рас-считывают на большое число гостей из соседних муниципа-литетов. - Наши праздники не только для вартовчан, – говорит Татья-на Воронова. – Как соорганиза-торы и желанные гости в них могут участвовать все наши со-седи. Надеемся, что, подобно «Самотлорским ночам», ниж-невартовский День молодежи станет со временем ярким реги-ональным мероприятием, а воз-можно, и таким же культовым явлением как питерские «Алые паруса». Уверена, что с такой креативной и неравнодушной молодежью у нас все получится.

ЦЕНТР ART

ПОДРОСТКО-ПОДРОСТКО-
ВЫЕ КЛУБЫВЫЕ КЛУБЫ

ТИР

DANCE

ОБРАЗОВА-ОБРАЗОВА-
ТЕЛЬНЫЙ ТЕЛЬНЫЙ 

ФОРУМФОРУМ

LOUNGELOUNGE

ПЛОЩАДКА  ДЕТИ

ОТЖИГОТЖИГ

Концерт

Показательные выступле-
ния, мастер-классы, 
рукопашный бой

Творческие 
перфомансы

Мастер-
классы

Литературная Литературная 
беседкабеседка

Последнее достижение 
А. Ольховского – специальный 

приз на Всероссийском 
конкурсе граффити.

Отдельное направление работы волонтеров – особенные дети.

На главной сцене выступят местные DJ, музыкальные коллективы 
города и лауреаты фестиваля «Студенческая весна».
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«Самотлорские ночи» в глазах смотрящих
Анастасия Радионова
Юрий ИпполитовВ от и отгремел 44-й фестиваль искусств, труда и спорта «Самотлорские ночи». В этом году праздник проходил в статусе обще-российского мероприятия – «Самотлорские» вошли в Национальный календарь событий 2019 года. Почетные гости фестиваля приеха-ли из других городов и регионов России. Более 100 мероприятий прошли в городе за эти дни. Наиболее яркие из них – День дружбы народов и Сабантуй. На национальный праздник хле-боробов пригласили делегации из Татарстана, Башкортостана. Мы решили узнать впечатле-ния от увиденного гостей фестиваля.
Александра Решетникова: - Я приехала к вам из Радужного, после то-го, как узнала, что «Самотлорские ночи» стали брендом Нижневартовска в России. Стало ин-тересно увидеть это своими глазами. Откры-тие мероприятия запомнится мне надолго. Я не ожидала, что покажут столько всего инте-ресного за два часа. Разочарована, что вход на открытие был платным, а все действие проис-ходило под открытым небом. Замерзла уже че-рез 5 минут после начала. Было бы круто про-водить открытие «Самотлорских ночей» в по-мещении Дворца искусств, или ДК «Октябрь», или построить для этого специальное здание.
Роман Егоров: - Я постоянно посещаю фестиваль, чтобы посмотреть «Город мастеров». Мне интересно узнать, какие предметы быта делают профес-сионалы по велению души. Снова меня удиви-ли хантыйские куклы. Насколько тонко сде-лана работа местных рукодельниц! Кстати, я приобрел одну на память. Люблю «Самотлор-ские ночи» и всем советую посетить в следую-щем году, а также верю в теплую погоду. 
Валерия Овчиникова: - Я приехала из Стрежевого ради фестива-ля. Прошлась по улице Дружбы народов. Вот это да! Нижневартовск такой дружный город! Я узнала столько интересных фактов о жизни разных национальностей. Кстати, мне подари-ли подарок – это книга сказок народов мира. Считаю, что такой праздник самый лучший среди всего фестиваля, потому что он сплачи-вает все нации этого замечательного города.
Владимир Бобров: - Рок правит миром! Отдохнул душой под крутые песни местных коллективов. Встре-тил друзей из Радужного и Стрежевого. После этого с ними прошлись и увидели ярмарку на набережной, купили по шашлыку. Настоящий праздник! Обязательно приедем снова!
Иван Чичерин: - «Самотлорские ночи» – это интересный фестиваль, который всегда посещаю с удо-вольствием. Конечно, хочется разнообразия и новой программы. Понравилась площад-ка «Небесные кулисы». Ощущение, что попал в какой-то театральный рай. Не ожидал, что у нас столько театральных коллективов при-сутствует в городе. Еще хотелось бы, чтобы «Самотлорские ночи» вернули праздновать после 20-х чисел июня, когда погода будет ра-довать нас солнечными лучами. 
Александр Клевчук: - Двоякое чувство в последнее время у меня от фестиваля. Это ведь самый важный город-ской праздник. На открытии выступал мой внук, на которого мы всей семьей пришли по-смотреть. Но какое же может быть торжество в такую погоду? «Самотлорские ночи», безу-словно, развиваются, и я отмечаю, что власти привносят в него каждый год что-то новое… Но многое из этих новшеств просто смазано из-за холода и дождливости. И не надо пенять на природу. Изначально эти торжества прохо-дили в самые длинные световые дни – в 20-х числах июня, когда северное лето полностью входило в свои права. Не знаю, кому и зачем понадобилось переносить фестиваль на пору, когда цветет черемуха. А ведь это всем извест-ное время похолоданий. Считаю, что нам нуж-но обязательно пересмотреть эту практику и вернуть «Самотлорским ночам» их законное историческое место в календаре.

Хедлайнером закрытия фестиваля «Самотлорские ночи» 
выступила известная певица Юлианна Караулова.

Возле ДК «Октябрь» прогремел рок-концерт 
местных групп «Поход на Север».

Каждый желающий мог ознакомиться с работами 
нижневартовских дизайнеров.

На протяжении всего фестиваля работала 
театральная площадка «Небесные кулисы».

Ходулисты на площадке «Небесные кулисы» 
удивляли горожан и радовали зрителей.

В центральной библиотеке им. М.К. Анисимковой прошла 
встреча с ветеранами-нефтяниками.

На национальный праздник хлеборобов пригласили 
делегации из Татарстана, Башкортостана.

Посмотреть рок-концерт «Поход на Север» приехали зрители 
из близлежащих городов: Стрежевого, Радужного, Мегиона...

Татарско-башкирский праздник Сабантуй, 
как всегда, был очень красочным и веселым.Открытие 44 фестиваля исскуств, труда и спорта 

было ярким и запоминающимся.
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АНЕКДОТЫ- Есть ли книга, в которой вы нашли себя?- Ага. Справочник психиатрических патологий. ***- Ты хоть кому-нибудь нравишься?- Проблемкам я нравлюсь. Проблем-ки меня любят. ***При выборе квартиры самое глав-ное – занавески. Если за занавесками 

есть море, то, скорее всего, это хорошая квартира. ***- Как по-вашему, Рабиновичу можно доверить тайну?- Думаю, можно. Ему четыре года на-зад зарплату повысили, так его жена до сих пор об этом не знает.***- Ты куда, Иван Царевич?- В чисто поле. Отец велел из лука стрельнуть. Куда стрела упадет, там и жену брать.

- А граната на стреле зачем прикру-тил?- Страсть как жениться неохота!***Как мужчина может знать, чего хочет женщина, если он даже не может по-нять, зачем она сначала выщипывает брови, а потом их заново рисует?***Страшно. Скоро роды. Руки трясут-ся. Спина от пота мокрая. Ноги ват-ные. А жена сидит спокойно, в телефо-не играет.О
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Овен. На этой неделе вы можете стать особенно мечтательны. Все бы 
ничего, но мечты ваши будут не самого практичного свойства, некото-
рые вообще могут оказаться весьма странными. А в ближайшие дни то, 
о чем вы будете много думать, вполне может как раз произойти. 
Телец. На этой неделе вы можете проявить небывалую активность. 
Возрастут одновременно и ваши запросы, и требования по отношению 
к себе, и претензии к окружающим. Успешнее всего пойдут дела, свя-
занные с коммерцией и продажами.
Близнецы. На этой неделе вам представится уникальный шанс превра-
тить противников в союзников, но действовать необходимо осторожно и 
дипломатично. В первой половине недели ожидайте важных событий и 
новостей в личной жизни. Возможно осуществление давних планов.
Рак. Вы можете столкнуться с обстоятельством, которое изменит вашу 
жизнь в лучшую сторону. Попытайтесь заниматься делами, не претен-
дующими на глобальность, но тоже важными. Дети на этой неделе мо-
гут потребовать от вас пристального внимания. 
Лев. На этой неделе вы можете проявить себя слишком эмоциональ-
ным человеком и доставить много хлопот не только себе, но и окру-
жающим. Будьте осторожны в отношении новых знакомых, так как есть 
опасность попасться на крючок к не слишком порядочным людям.
Дева. Смотрите вперед, думайте о будущем, не оглядывайтесь назад, 
иначе попадете в сети воспоминаний о прошлых ошибках. Вам необ-
ходимо найти золотую середину между желаниями и реальностью, и в 
этом вам помогут советы близких людей. 
Весы. На этой неделе вы сможете положительно зарекомендовать 
себя в коллективе, проявить себя ярко и оригинально. Но при этом учи-
тывайте и интересы других людей. В этот период даже любая мелочь 
может оказаться существенной для вас. 
Скорпион. На этой неделе на отношение к служебным и профессио-
нальным вопросам положительное влияние окажет жажда разнообра-
зия и новизны. Однако придется приложить некоторые усилия, чтобы 
сосредоточиться на конкретном деле и получить солидную прибыль.
Стрелец. На этой неделе не пытайтесь решать проблемы с помощью 
силы и прямых конфликтов. Восприимчивость и гибкость позволят при-
обрести в лице партнеров настоящих единомышленников. В середине 
недели вы можете оказаться перед необходимостью сделать выбор. 
Козерог. Неделя ожидается чрезвычайно продуктивная, предельно 
насыщенная разнообразными событиями. Запланируйте на это время 
важные встречи и переговоры. Чем активнее, подвижнее и гибче вы 
окажетесь, тем больше сумеете отыскать верных решений.  
Водолей. Начальникам пришло время заняться кадрами. Если же у вас 
под началом только домашние, придется ограничиться их воспитани-
ем. В том же случае, если нет и вовсе никого, не остается ничего, кроме 
как самосовершенствоваться. 
Рыбы. Не позволяйте искушению сбивать вас с пути истинного, от до-
бра добра не ищут. Вы можете стать объектом интриги. Есть опасность 
повторить свои ошибки в личной жизни только потому, что вам удобнее 
ходить по протоптанной тропе.

ГОРОСКОП НА НЕДЕЛЮ 
с 24 по 30 июня 2019 г.

Было бы желание…Т уристический бизнес Нижне-вартовска ищет новые ниши для привлечения в город гостей. Уже опробованы экологические направ-ления (жизнь на сибирской ферме в окружении тайги), этнокраеведче-ские (по отдаленным хантыйским по-селкам и кочевьям), сейчас пытаются сделать востребованным индустри-альный (с участием нефтяников, мол, вот как добывается главное богат-ство России). А ведь Нижневартовск может стать настоящим центром притяжения и без лишних затрат. Все, что для этого нужно, здесь есть уже долгие годы. Это люди, которых в здешних местах называют бичами. Услуга, кстати, называется бомж-тур. Заключается она в том, что груп-па специалистов превращает каждо-го желающего в бездомного бродягу, а желающий, в зависимости от про-должительности перевоплощения, платит от 500 до 5 000 у.е. Клиен-та обеспечивают соответствующей одеждой и делают ему соответству-ющий грим. Для целенаправленно-сти мероприятия кандидату приду-мывают задачу, которую он должен выполнить за время тура. Фирма, 

предоставляющая услугу, гаранти-рует защиту от посягательств реаль-ных бомжей. Кроме того, к делу под-ключаются право-охранительные органы, которые должны относиться к клиенту с определенной лояльно-стью. Определяются даже торговые точки, где по договоренности клиент будет делать покупки. При этом все происходящее фиксируется на видео. Заказчик сам выбирает задание, от фирмы требуется гарантия получе-ния эмоций.В западных странах такая забава давно популярна у состоятельных людей, которые готовы платить хо-рошие деньги агентствам. В нашей стране, где настоящих бомжей пока больше, чем людей, не знающих ку-да девать деньги, этот вид экстре-мального туризма только начал раз-виваться. Те, кто может позволить себе потратить несколько тысяч в иностранной валюте, предпочита-ют более традиционные виды отды-ха. Да и показывать родным и знако-мым видео про бродягу, вместо фо-тографий на фоне пирамид и Эйфе-левой башни, чревато неадекватным отношением с их стороны. Но несмо-

тря на это, в нашей стране уже появи-лось несколько агентств, предлагаю-щих бомж-туры. Изначально на ры-нок пришли зарубежные компании, но они быстро были вытеснены рос-сийскими, не выдержав конкурент-ной гонки. Отечественные агентства добились успеха путем организации групповых туров.Стоимость услуг при этом снизи-лась, а уверенность клиентов, дей-ствующих не в одиночку, возросла. Такие бомж-туры привлекают так называемую «золотую молодежь» и компании скучающих от больших де-нег топ-менеджеров больших фирм. Но постепенно популярность такого вида развлечения растет по мере уве-личения числа состоятельных лю-дей. Увеличивающиеся финансовые возможности и «усталость» от тра-диционных путешествий по странам и островам заставляют их искать но-вые развлечения. И бомж-туры ста-новятся более приемлемыми, чем другие экстремальные виды отдыха, сопряженные с реальными рисками. Так что и тут Нижневартовск мо-жет открыть новый брэнд! Было бы желание…
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• ПРОДАЕТСЯ или МЕНЯЕТСЯ 3-комн. 
кв. ДСК (8 эт., 10 мкр.) на равноценную 
в городах Московской обл., Самаре 
или Кемерове. Тел.: 8-922-772-86-49, 
8-922-403-40-23.
• ПРОДАЕТСЯ новая 1-комн. кв. (13 
эт. 14-эт. кирпичного дома, 45 кв. 
м, готова к проживанию) в г. Тюме-
ни. Цена 3,5 млн. руб. Торг. Тел.: 
8-982-529-4936 (г. Нижневартовск), 
8-912-927-89-08 (г. Тюмень).

• ПРОДАЕТСЯ комната в 4-комн. кв.  в 
Санкт-Петербурге (4 эт.). Центр, до ме-
тро «Пушкинская» 5 мин., рядом техно-
логический институт, Университет кино 
и телевидения. Цена 2 млн. 500 тыс. 
руб. Торг. Тел. 8-912-930-44-45.
• СДАЕТСЯ комната со всеми удоб-
ствами и бытовой техникой на любой 
срок. Центр города. Цена 9 тыс. руб. 
Тел. 8-965-834-97-50.

• ПРОДАЕТСЯ или МЕНЯЕТСЯ на квар-
тиру дом на ул. Первомайской (9 со-
ток земли, отопление, водоснабжение, 
баня, теплица, насаждения), рядом р. 
Обь. Прописка. Тел. 8-922-418-92-51.
• ПРОДАЕТСЯ дом в 5 км от Мегиона (7 
соток, баня, отопление, скважина, свет, 
в летний период – центр. водоснабже-
ние), домовая книга, прописка. Тел.: 
8-950-524-98-54, 8-982-553-55-16.

• ПРОДАЕТСЯ дачный участок по 
мегионской дороге на высоком бере-
гу Меги (7 соток, небольшой дом, на-
саждения), в собственности. Телефон 
8-988-735-37-07.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
СОНТ «У озера» (10 соток, огорожен, 
отсыпан, свет, дорога, охрана, шлаг-
баум), приватизирован, есть прописка. 
Цена договорная.Тел. 8-965-834-97-50.
• ПРОДАЕТСЯ дачный участок в г. Ме-
гионе (8 соток). Тел. 8-982-549-74-89.
• ПРОДАЕТСЯ дача в СОТ «Белозерец» 
на РЭБ флота (6 соток, от остановки 10-
15 мин. пешком, кирп. дом с погребом, 
теплица, баня). Тел. 8-982-186-89-65.
• ПРОДАЕТСЯ дача для отдыха и души 
в р-не ГПЗ (дом из бруса, баня, хозпо-
стройки, все насаждения), рядом ав-
тобусная остановка. Приватизирова-
на, есть разрешение на прописку. Тел. 
8-912-939-83-01.
• ПРОДАЕТСЯ дачный участок по 
мегионской дороге (7 соток, неболь-
шой домик, насаждения), приватизи-
рован. Тел. 8-919-530-70-00.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
СОНТ «У озера» (10 соток, огорожен, 
свет, дорога). Цена договорная. Тел. 
44-87-66.
• ПРОДАЕТСЯ хорошая дача на РЭБ 
флота. Тел. 8-982-509-80-74.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
СОНТ «Первенец» (9,46 сотки, прива-
тизирован). Тел. 8-912-532-76-37.
• ПРОДАЕТСЯ дачный участок в СОНТ 
«Просека» в р-не базы «Кедровой» (8 
соток, жилая «бочка» наплитах, баня, 
теплица, колодец не замерзает, хозпо-
стройки, насаждения, свет и подъезд 

круглый год), не затапливается, готов 
к посевной. Торг при осмотре. Телефон 
8-902-853-40-21.

• ПРОДАЮТСЯ масляный обогрева-
тель, баян в кофре (б/у), фляга молоч-
ная алюминиевая. Обращаться по тел. 
8-908-890-49-50.
• ПРОДАЮТСЯ лампы для теплиц 
«красные», ведра, бачки и пр. Недоро-
го. Тел. 8-919-538-49-06.

• ТРЕБУЕТСЯ уборщица (утро либо ве-
чер, з/п 5000). Обр.:  ул. 60 лет Октя-
бря, д.10. Тел. +7(999) 550-04-81.
• ТРЕБУЮТСЯ два подсобных рабочих 
на постоянной основе (официальное 
трудоустройство студентов на летний 
период). Тел. 23-27-07, в раб. время.
• НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ ТРЕ-
БУЕТСЯ машинист экскаватора. Тел. 
8-902-854-27-78.
• ТРЕБУЮТСЯ операторы станции ГТИ. 
Тел. 8-912-532-26-98.
• ТРЕБУЕТСЯ на постоянную рабо-
ту ШТУКАТУР-МАЛЯР (отделочник). 
Официальное трудоустройство, бе-
лая зарплата, соцпакет. Обращать-
ся по телефону 8-904-483-27-07. 

• ТРЕБУЕТСЯ помощник по огороду 
(мужчина 55-60 лет). Тел.: 44-08-20, 
8-912-932-23-28.
• Классические и фитнес ДЕСЕРТЫ 
НА ЗАКАЗ 8-912-936-75-57.

• УТЕРЯННЫЙ ДИПЛОМ рег. номер 399 
№ 86 БА 000246 на имя Любимовой 
Е.А. считать недействительным.

• ПИТОМНИК МЕЙН-КУНОВ «TAIGO-
LIVIONS»ПРЕДЛАГАЕТ КОТЕНКА СА-
МОЙ БОЛЬШОЙ ДОМАШНЕЙ КОШ-
КИ В МИРЕ! Воспитан, социализи-
рован. Вместе с котенком вы гаранти-
ровано получите: свидетельство о про-
исхождении, ветпаспорт с отметками о 
привиках и дегелминтизации, договор 
передачи прав владения, а также кон-
сультации заводчика по выращиванию 
и питанию. Тел. 8-982-186-62-42.

КВАРТИРЫ

КОМНАТЫ

ДАЧИ, ЗЕМЛЯ

ДОМА

РАЗНОЕ

ВАКАНСИИ

УСЛУГИ

УТЕРЯ

ЖИВОТНЫЕ

КУПЛЮ б/у биг беги, пленку, канистры, много, 
самовывоз. Телефон 8-922-188-88-76

КУПЛЮ пластмассовую оболочку, 
сдиры от разделки кабелей, много, самовывоз. 

Телефон 8-922-188-88-16

ПЯТЬ ПРИЧИН 
разместить рекламу в газете
«Самотлор-Экспресс»:

Уникальный авторский контент: рядом с вашей рекламой – про-
фессиональные журналистские тексты на самые актуальные темы.

Стабильность контакта с читателем: прочитав новости в интер-
нете, люди ищут нашу газету, чтобы узнать в подробностях, как все 
было на самом деле.

Постоянно меняющаяся аудитория: в отличие от подписных 
изданий, аудитория каждого номера не повторяется. Суммарный 
охват – до 100 000 человек в месяц.

Еженедельное распространение: фирменные стойки в Ниж-
невартовске и Мегионе.Читатель сам берет газету, что обеспечи-
вает лояльность и активный интерес аудитории к рекламным мате-
риалам.

Хронология всех выпусков газеты в сети интернет: каждый 
номер публикуется в социальных сетях. Это увеличивает посещае-
мость ваших интернет-ресурсов.

С еженедельником «Самотлор-Экспресс» 
Ваш бизнес ждет неминуемый УСПЕХ!


